
Pièces 6 Pièces

Superficie 174 m²

Référence 83167218

Prix 1 655 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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A  proximité  des  commerces,  des  transports  et  du  parc  georges  brassens,  le

groupe  vaneau  vous  propose  un  lumineux  6  pièces  avec  terrasses  sud  au  5ème

étage et dernier étage par ascenseur d'un immeuble moderne de 1998 accès pmr,

l'appartement se compose d'une entré ouvrant sur une vaste salon de 40 m² avec

sa terrasse plein  sud et  sans vis-à-vis,  une cuisine  aménagé et  équipé,  une suite

parentale avec salle de bains, dressing, buanderie et un wc. Au second niveau, un

palier desservant 4 chambres et un bureau, salle de bains, salle d'eau, wc séparés.

Deux caves complètent ce bien très calme et ...

Situated  near  the  parc  georges  brassens,  the  group  vaneau  presents  this  lovely

apartment  with  views  on  both  sides  of  the  building  and  32  sq.  M.  Of  terraces.

Located  on  the  fifth  floor  of  a  modern  building  from  1998  with  an  elevator,  this

apartment  consists  of  an  entrance  hall  which  opens  onto  a  spacious  39  sq.  M.

Reception with a very privately situated south facing terrace, fully equipped kitchen,

master  suite  with  bathroom,  dressing  room,  laundry  and  wc.  The  second  level

consists  of  a  landing  which  opens  onto  four  bedrooms,  a  bathroom,  a  shower

room, a study and separate wc. Two cellars ...

VANEAU SAINT CHARLES

38, rue des Entrepreneurs - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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